

Séptima Conferencia del Grupo de Investigadores Jóvenes de la Asociación Alemana de Investigación sobre América Latina (ADLAF)



Call for Papers

El viernes 2 y sábado 3 de diciembre de 2022, el Grupo de Investigadores Jóvenes de la ADLAF celebrará su séptima conferencia interdisciplinaria. El encuentro se desarrollará en colaboración con el Bayerischen Hochschulzentrum für Lateinamerika (BAYLAT) de la Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg (FAU).

La Conferencia se celebrará en formato híbrido en Erlangen. Se dirige a los estudiantes de máster y de doctorado de todas las disciplinas que se ocupan de América Latina. Ofrece un foro para presentar los proyectos de investigación en curso, entablar diálogo académico entre los ponencistas y también con destacados representantes de las distintas disciplinas, además de buscar construir redes duraderas. Adicionalmente, la conferencia pretende intensificar el trabajo de la ADLAF con los jóvenes investigadores. Con el fin de garantizar un intercambio lo más diverso posible sobre la actualidad de la investigación latinoamericana, más allá de las líneas de investigación individuales, el tema de la conferencia se ha mantenido deliberadamente abierto.

Los investigadores jóvenes interesados en presentar sus proyectos de investigación, deben enviar un resumen de un máximo de 2 páginas (que incluya los datos personales, la situación actual del proyecto y su preferencia de participación en línea o presencial) a adlaf-nachwuchs@posteo.de antes del 15 de octubre de 2022.

Las presentaciones de los proyectos de investigación se reunirán en paneles temáticos para permitir una moderación competente por parte de los expertos y facilitar el debate a fondo. Podrán realizarse en alemán, inglés, español o portugués.

No se cobra ninguna cuota de participación para la Conferencia. La ADLAF concederá una subvención para gastos de viaje y alojamiento.

El equipo de voceros del Grupo de Investigadores Jóvenes de la ADLAF

